

こゝろの豊高図書館

みち 第187号
2014.9.25

読書の秋

~今、読書でしよう~

豊高祭も終わり、生活も落ち着いてきた頃ではないでしょうか?

九月に入りすいぶん涼しくなり、過ごしやすい季節になってきました。また、夜は寒くなってきたので温かくして風邪をひかないようにしましょう。

十月に入ると三足があり〼。図書室をどんどん利用して今から三足の対策をしていきましょう。

秋といえば詫書!一冊でも多くの本を詫むようになしましょう。

新着図書

みなさんが選んだ「好きな著者の本」を入りました。
ぜひ読んでみてください。

ストーリー・セラー(有川浩)

小説家の妻と彼女を支え方夫。その二人を襲ったのはあまりにも過酷な運命だった。究極の決断を迫られた彼女は最後まで最高の詫者でいてくれた夫のために物語を綴り続けた。

疾風ロンド(東野圭吾)

強力な生物兵器を雪山に埋めた。場所を知りつけられれば億円払えーを賣ってきた犯人が事故死してしまった。上司から回収を命じられた研究員が息子と共にスキー場に登場した。しかし、予想外の出来事が「狼煙」を競う。ミステリーとサスペンス、エンターテイメントが融合した物語です。

長月

「長月」の由来は、夜長月の略といわれていますが、稍刈月が軽じた、あるいは長雨に由来するという説もあります。

今月の担当(1年)



彼岸花 別名曼珠沙華 悲しい思い出

今月の花



彼岸花は花時に葉がなく、花が咲いてモチ子ができたり不思議な植物です。この花は災厄の花ともあります。昔は飢饉のときに水で地下の鱗茎にある毒を抜いて食べていたそうです。

十五夜(九月八日)

今年の十五夜の月は綺麗でしたね。昨年は天気が悪く見られませんでしたが、今年はくっきりと大きめの月がグランードを照らしていました。

十五夜とは満月の別名で、この時期は空気が澄み、特に月が美しいと見えます。星から古来から特別視されてきました。

高校入試(豪かなえ)

県内有数の進学校の入試前日。教室の黒板に「入試をひっついだす!」と書かれた貼り紙を見つかる。その後、持ち込み禁止の携帯電話が鳴り響いたり、ネットの掲示板に同級の教師しか知らない情報が書き込まれたり…。

誰が何のために入試を窮屈しているのか。
登場人物23人、全員が容疑者!!

④奥の奥の森の
奥にいる。
(山田悠介)

⑤天命探偵 真田省吾
シリーズ構成
(神永学)

⑥ヘタリア6
(日向秀和)

夢中になること

「目標は達成する限り後悔はない。自分に何が何で夢中、何が何でそれを大切なものに思ふるいのままならない」が、まさに「やる気」と「思って樂しい」と「あて」である。作業終了水のたまりが何よりも大切なことだと思ふ。

胸を張って心から水泳が好きだと言えるのは、それが自分が理屈で自分の人生であり、偶然に自分が水中から飛び出た。



金納美海(3-4)
○水泳部書道部

早朝より時々外周を走る陸上部を

親の愛

じわー

親の愛 菊子は花が咲けば必ず実を結び、無むれでいることがあります。教親が花が咲いたと見て、子どもに与える意見は無駄が無く、必ずせねない、わかつどう。何回も」ということばかりで、大切のことだから「子から孫へと伝えていくことは、言わないので、素直に耳を傾けて下さい。

先生からの言葉も同じです。自分のおはさん達でも本から意見してくればと思いますよ。私はどちらにうるさがうれてあたりまことに思っています。

親の意見と菊子の花は
千に一つも無駄がない